

五日市小学校だより No. 7

平成22年10月28日

<http://www.itsukaichi-e.edu.city.hiroshima.jp>



ありがとうございました

秋季大運動会が10月23日（土）に開催されました。保護者の皆様やご来賓・地域の皆様から、児童の競技や演技に温かい声援や拍手をいただきました。

また、保護者の皆様にはお忙しい中、前日のテント張りや当日の撤収作業のお手伝いをしていただきました。役員や係の方にも当日は警備や広報取材、来賓接待など多方面にわたりご協力いただき、誠にありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。



学校へ行こう週間 11月1日（月）～11月5日（金）

本校では、「学校へ行こう週間」中、保護者や地域の皆様に学校の様子を公開します。学校に来て、児童や学校の様子をみていただくことによって、本校教育に対する理解と関心をより深めていただく契機としたいと考えています。何かとご多用とは存じますが、ぜひご来校ください。

なお、参観を希望される場合は、お手数ですが事務室前の来校者名簿にお名前と来校時刻を記入され、事務室の職員に声をかけられてからご参観くださいますようお願いいたします。

子ども安全の日について

広島市では、子どもたちを地域全体で守っていくために毎月22日を「子ども安全の日」として取り組んでいます。

本年度は、11月22日が土曜参観日の代休日にあたるため、19日（金）に全校集会で、安全確保の意識の向上をはかるとともに、木下あいりさんのご冥福をお祈りし、日頃子どもたちの見守りをいただいているウォーキングボランティアの方々への感謝の気持ちを表す会を行う予定です。なお、当日は職員による朝の門指導と一斉下校時の下校指導を行います。可能であれば一緒に登校していただくとともに自宅前で結構ですので児童の登下校の様子を見守っていただければと思います。

一斉下校時刻 1年～2年 15：00 3年～6年 15：50

